

Rusia busca expulsar al dólar del comercio internacional



Primer ministro ruso, Mijaíl Mishustin. Foto: Prensa del Kremlin

Moscú, 30 nov (RHC) El primer ministro ruso, Mijaíl Mishustin, participó en una reunión de jefes de Gobierno de la Organización de Cooperación de Shanghái (OCS), que congrega a casi la mitad de la población del planeta y defendió la postura de su país de abandonar el dólar y reemplazarlo con monedas nacionales en los arreglos mutuos.

"Desarrollar pagos alternativos, independientes del dólar, es otro tema importante. Consideramos como prometedora la expansión de pagos recíprocos en monedas nacionales", dijo el jefe de Gobierno.

Mishustin acentuó que los países miembros deben elaborar un enfoque coordinado en esta materia, antes de discutir los mecanismos de financiación de proyectos en la OCS.

Durante la cumbre que esa organización realizó este mes, uno de los miembros, Kazajistán, recalcó su apoyo al comercio en monedas nacionales entre los socios. Su presidente, Kasim-Yomart Tokaev, indicó que desbloquear el potencial económico de la alianza es hoy una tarea urgente, dadas las condiciones de ascenso del proteccionismo y de interrupción de las cadenas de suministro internacional. Según sostuvo, crear una hoja de ruta para el incremento gradual del comercio en monedas nacionales, así como lanzar un mecanismo euroasiático de asesoría financiera, podrían ser medidas que faciliten el cumplimiento de ese cometido.

La OCS fue creada formalmente en 2001 por Rusia, China, Kazajistán, Kirguistán, Tayikistán y Uzbekistán. Desde entonces se ha expandido para incluir a India y Pakistán como miembros plenos. Aunque no es un bloque militar, la organización tiene como principal objetivo el fortalecimiento de la seguridad en la región, así como la cooperación económica y cultural. Los países miembros representan casi la mitad de la población del planeta y aproximadamente un quinto del PIB mundial.

Igualmente el primer ministro ruso, Mijail Mishustin, denunció la política de restricciones de Occidente que desconoce la formación de un mundo multipolar y busca mantener una posición privilegiada con sanciones y limitaciones económicas.

Al intervenir en una reunión por videoconferencia de los jefes de Gobierno de la Organización de Cooperación de Shanghai (OCS), Mishustin estimó que de esa forma las potencias occidentales violan principios internacionales.

Las sanciones se convierten en un instrumento de injerencia en los asuntos internos de los estados y, bajo pretextos totalmente fabricados, se imponen medidas proteccionistas en el comercio y en las inversiones, consideró el funcionario ruso, cuyo país preside ahora la OCS.

Para el Primer Ministro, la pandemia de Covid-19 se convirtió en una prueba de estrés para todos los estados del orbe, sin excepción. Sin embargo, la caída promedio de la economía de la citada organización fue menor a la media mundial, acotó.

En ese sentido, abogó por la puesta en práctica de planes conjuntos para superar las consecuencias de esa dolencia.

Además, Mishustin cree necesario elaborar en el marco de la OCS métodos de pago independientes al dólar, incluida la ampliación de la práctica de pagos internos en moneda nacional, y de abrir un proceso de coordinación en ese sentido.

El jefe de Gobierno llamó a acelerar la aprobación de los programas de infraestructura dentro de la agrupación que cumple 20 años en 2021, pues, en su opinión, ese proceso se extiende demasiado.

Durante su intervención, el primer ministro ruso consideró necesario abrir seis itinerarios de transporte vial internacional, antes de finalizar 2020, dentro de la mencionada agrupación regional.

Fuente: Rusia Today y Prensa Latina



Radio Habana Cuba